



Accidente en el complejo industrial de BASF en Ludwigshafen, Alemania – Actualización 19/10/16, 2 pm

19.10.2016 NP26/16

Hoy, 19 de octubre a las 12.30 pm, ha sido hallado el cuerpo sin vida de una persona en la cuenca norte del puerto de BASF en Ludwigshafen. La información ha sido anunciada por el fiscal de Frankenthal/Palatinado y la jefatura de policía de Rheinpfalz.

Noèlia Meijide Fernández Teléfono: 93 496 4045 Móvil: 607 579 537 noelia.meijidefernandez@basf.com

Submarinistas de los cuerpos de policía y de los bomberos de Ludwigshafen y Mannheim han estado buscando la persona desaparecida tras el incendio ocurrido el pasado 17 de octubre. La persona todavía no ha sido identificada. "Desgraciadamente, parece que el peor de los escenarios se ha hecho realidad y ahora tenemos que lamentar un tercer fallecido. Nuestros pensamientos están con las familias y los heridos. Hoy, empleados de todo el mundo han guardado un minuto de silencio en recuerdo de nuestros compañeros", ha dicho Margret Suckale, miembro de la Junta Directiva de BASF SE.

BASF continuará apoyando a las autoridades durante la investigación sobre la causa del accidente.

BASF Española S.L.
Can Ràbia 3 - 08017 Barcelona
Teléfono: +34 93 496 40 45
Fax: +34 93 496 41 00
http://www.basf.es
https://twitter.com/basf_es
prensa@basf.com